



Congreso Eucarístico en 2024

Descripción

El próximo [Congreso Eucarístico Internacional](#) se llevará a cabo en Ecuador en septiembre 2024. Tendrá el tema «Fraternidad para sanar el mundo» y tiene el objetivo de reevangelizar y renovar la fe en la región.

La situación social y política de Latinoamérica será un foco importante, buscando identificar sus necesidades y cómo sanar sus heridas desde la Eucaristía y la misión. Se espera que el mensaje del Congreso llegue no solo a los católicos, sino también a aquellos alejados de la Iglesia, transmitiendo fraternidad, esperanza y aceptación.

La relación entre la fraternidad y la Eucaristía

El Papa Francisco ha escogido como tema la Eucaristía y la fraternidad. La Eucaristía es la donación del amor puro e infinito de Dios a toda la humanidad, y se debe traducir en acciones de amor hacia los demás. Dios nos invita a mostrarnos tal y como somos, a permitir que Él nos cure con su infinito poder a través del hermano.



La propuesta del Papa Francisco

La propuesta del Papa es una Iglesia que adora y se arrodilla ante la Eucaristía, y que también se inclina con compasión y ternura ante las heridas de quien sufre, levantando a los pobres y haciendo pan de esperanza y alegría para todos.

La Eucaristía nos permite sentir y descubrir a Dios que nos libera, para salir al encuentro del hermano con el lenguaje del amor.

El reto de los católicos

El reto del católico de hoy es proponer paz en un mundo de guerra y motivar la devoción a la Eucaristía en un mundo convulsionado. No podemos quedarnos de brazos cruzados y guardar silencio ante la violencia.

Las batallas se vencen desde el corazón, y es momento de voltear la mirada a Jesús Eucaristía, quien se quedó entre nosotros como un Dios vivo, cercano y humano.



Llevemos el amor de Cristo a toda la humanidad

El mensaje de Cristo es universal y sigue vigente en la actualidad. Es importante recordar su legado y la institución del sacramento de la Eucaristía, en la que Jesucristo se quedó con nosotros y se donó a los demás.

Cada Eucaristía es un milagro de amor en el que Dios entra en nuestra vida y nos impulsa a vivir en Él y por Él. A pesar de que pueda parecer una aventura creer en Cristo en el mundo actual, es un salto al amor y a la seguridad de que Dios cuida de nosotros.

La preparación en Ecuador

[La Iglesia ecuatoriana se prepara con gran entusiasmo para este Congreso Eucarístico Internacional.](#)

La inauguración incluirá la Primera Comunión de 5.000 niños y se llevarán a cabo procesiones eucarísticas en el centro histórico de la capital, Quito.

La Iglesia espera con entusiasmo la clausura del evento, con la posibilidad de que el Papa Francisco esté presente. En septiembre de 2023, se realizará la Asamblea Plenaria del Pontificio Comité Eucarístico para planificar los detalles del evento. El Arzobispo de Quito, Monseñor Alfredo José Espinoza Mateus, lidera la preparación para el CEI2024 en la Iglesia ecuatoriana.

